

# SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
Ciudad Universitaria, 05 de junio de 2014.

---



## **La UAEM en la prensa:**

Contará Xochitepec con Facultad de Ciencias de Salud

## **Nacional:**

Crean dispositivo para mejorar la audición con implantes cocleares

## La UAEM en la prensa:

### *Contará Xochitepec con Facultad de Ciencias de Salud*

Representantes de la Universidad Autónoma del Estado Morelos (UAEM), junto con 5 municipios, definieron programas y carreras profesionales, decidiéndose que el municipio de Xochitepec contará con una Facultad en Ciencias de la Salud Comunitaria, con la cual se busca mejorar y exaltar el nivel educativo y cultural de la región Sur de la entidad. En este proyecto de apoyo universitario al fortalecimiento municipal de la región Sur Poniente del estado de Morelos, englobado en el concepto "Ciencias de la Comunidad", Xochitepec está contemplado para ser la localidad donde se construirá la Facultad en Ciencias de la Salud Comunitaria, y en otros cuatro municipios habrá otras especialidades enfocadas por igual en el desarrollo social, ambiental, económico y cultural, y todo esto surge en la Máxima Casa de Estudios, la UAEM. Se busca construir una oferta educativa con cinco nuevas carreras con sus respectivas facultades, se enmarca en un proyecto llamado "Ciencias de la Comunidad", el cual traza un corredor universitario en la región Sur Poniente del estado de Morelos y contempla cinco municipios: Coatlán, Tetecala, Mazatepec, Miacatlán y Xochitepec. Se impartirán carreras orientadas hacia el trabajo comunitario, las cuales son Tecnologías de la Información Comunitaria, en Coatlán; Agricultura Orgánica, en Tetecala; Economía Comunitaria y Permacultura, en Mazatepec, y Salud Comunitaria en Xochitepec. Xochitepec fue sede de una reunión de planeación de actividades, donde estuvo presente el Comité Pro UAEM Región Poniente, compuesto por ciudadanos comprometidos con el desarrollo, las costumbres y las tradiciones de sus comunidades, y durante estos próximos meses estarán trabajando en temas como los espacios para las facultades, la transportación, los cursos y talleres de educación continua y popular, así como el diagnóstico situacional de los municipios.

**El Sol de Cuernavaca**, (Jessica Arellano),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3417036.htm>.

### *Velada jazzística en "vivo y directo"*

Hoy en punto de las 20:00 horas, el foro cultural Sie7ocho recibirá a la cantante de jazz Iradia Noriega acompañada por la Groovy Band para la presentación de su nuevo disco de nombre homónimo y como "plus" el programa Jazzimientos de *UFM Alterna* realizará la transmisión en vivo del evento.

**El Caudillo de Morelos**, p.14, (Manolo Castillo).

## Nacional:

### *Crean dispositivo para mejorar la audición con implantes cocleares*

Investigadores de la UAM Iztapalapa desarrollaron un dispositivo electrónico para mejorar la audición de las personas que utilicen implantes cocleares (empleados por padecer sordera neurosensorial), además de hacer más cómodo su uso. El dispositivo, denominado Monitor RCE (Respuesta Coclear Eléctrica), permite saber cuál es la amplitud mínima o máxima de las estimulaciones eléctricas en los nervios de los pacientes, problema general en este tipo de implantes. El dispositivo –que ya fue patentado en México y en EU y se encuentra en trámite en Europa— puede ayudar en el diagnóstico de los niveles de sordera de los pacientes, así como a niños que no pueden comunicar al médico la calidad de audición obtenido tras un implante coclear.

**La Crónica de Hoy**, (Isaac Torres Cruz), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/837464.html>

### *Apoyan más de 60 sindicatos a los huelguistas de la Ucol*

Representantes de más de 60 organizaciones sindicales marcharon ayer por el centro histórico de la capital de Colima, en apoyo a los cinco integrantes del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad estatal (Sutuc) que están en huelga de hambre desde hace 35 días. Los ayunantes exigen la restitución de Leonardo Gutiérrez como dirigente del Sutuc y han denunciado la violación de 35 cláusulas del contrato colectivo de trabajo e irregularidades por más de 700 millones de pesos en el manejo del Fondo Social de Apoyo al Pensionado (Fosap).

**La Jornada**, p.29, (Juan Carlos Flores y Javier Valdez).